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４． アンケート集計結果          （回答23名 ／ 27名中）        
 

    

 

小学生のみなさんより 

 

1. 宿泊活動に参加した後の気持ちについて。 

 ア とても良かった  23 名 

イ 良かった   ウ ふつう   エ 良くなかった   オ とても良くなかった 

 

2. 一番楽しかったこと、思い出に残っていることは何ですか。 

 1 位 プール 

2 位 お友達とのお泊り  

 3 位 キャンプファイヤー 

  

 

3. 宿泊活動に参加している間で、何か困ったことはありましたか？ 

 ア なかった  23 名    イ あった 

 

4. 感想を自由にお書きください。 

・ボランティアの人たちがとてもやさしくて、プールでは、美咲ちゃん、隼太くん、れおくんなどとた

くさん遊べました。キャンプファイヤーはみんなで歌を歌ったのが楽しかったです。たくさん友達もで

きたのでよかったです。4 泊 5 日の間、ありがとうございました。中学生も参加できるようにしてくだ

さい。 

 

・たくさん友達ができて嬉しかったです。Ｔシャツ作りやプール遊びなど、毎日とても楽しかったです。 

 

・この 5 日間を通して楽しかったことがいろいろありますが、その中でも楽しかったのがＢＢＱです。

ＢＢＱで食べた焼きそばや肉はとてもおいしかったです。その後の、野球も楽しかったです。 

 

・郡山の子と友達になれたり、ボランティアの人たちとも楽しめてご飯や後片づけなども自分たちでで

きたのが楽しかったです。坂戸の子たちと一緒に遊べて地域との交流もできてよい思い出になりました。 

 

・宿泊活動に参加して友達がたくさんできて、ボランティアの人たちとも仲良くなれてよかったです。

なごむくんがとてもおもしろくてバイトで疲れているのにみんなの所に来て優しくして、りっぱなお兄

さんだと思いました。 

 

・楽しかった。楽しすぎて悲しくなった（夜）。 

 

・今回の埼玉の「保養」は、すべてのイベントが楽しくて、スタッフ、ボランティアの皆さんもみんな

優しかったです。来年も行きたいです。 

 

・楽しかったから、まだ 5 年だから行きたい。今度もし行ったら、よろしくお願いします。 

 

・プールで、すごい日焼けしたけど、ビーチバレーや流れるプール、スライダーがとてもおもしろかっ

た。坂戸の子どもたちやボランティアの人たちに会えてとてもおもしろかった。 

 

・みんなで遊べてとても楽しかったです。プールでウォータースライダーですべったり、キャンプファ

イヤーの後に花火をして最高でした。ずっと、お姉ちゃんがほしいと思っていて、ボランティアのみな

さんがお姉ちゃんみたいな感じでうれしかったです。バーベキューでピーマンを今年は約 10 個くらい食

べたので、今度参加するときは 20 個食べたいです。来年は中学生になるけど、中学 1 年生からボランテ

ィアとして参加したいです。本当に、今年の夏休みの最高の思い出になりました。 

４位 川遊び＜バーベキュー＞ 

５位 カレー作り、ターピン作り 

６位 坂戸のお友達と交流会 

７位 歓迎会<流しそうめん>  
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・みんなと協力してカレーづくり、ターピンづくりをして、おいしくできたことがよかった。 

 

・来年もやってください。ターピンづくり、カレーづくり、バーベキュー、おいしかったです。 

 

・とても楽しかった。高校生になったら、スタッフとして参加したい。 

 

・とても楽しかった。もう一度行きたいけれど、来年は中学生なので行けません。けれど、中学生から

のボランティアやってみたいです！！！！もしだめだったら、みさきちゃんみたいに高校生になったら

行きたいです。2 年連続で坂戸に行って、とてもよかったなあと思います。今年最高の思い出になりまし

た。 

 

・普段経験できないような事ができて、楽しかったです。今度は、ボランティアとして参加したいです。 

 

・たくさんの友達ができて仲良くできたし、スタッフが準備をしてくれてとてもよかったです。機会が

あれば、また参加したいです。 

 

・今回のボッチャで 2020 年のオリンピック、パラリンピックを見てみようと思いました。 

 

・１番楽しかったのは、プールです。アスレチックでたくさん遊べたのと、競争して全部勝てたからで

す。 

 

 

 

保護者のみなさまより 

 

1. 今回の集団宿泊活動は何で知りましたか。 

 ア 学校の配布物    17 名   イ チラシ、ポスター  

 ウ 友人、知人から聞いて 3 名 エ その他 3 名（昨年参加し通知が送付２、インターネット１） 

 

2. 申し込む基準になったのは何ですか。 

ア 学校からの案内だったから 3 名   イ 教育委員会の後援があったから 2 名 

ウ 無料だったから      13 名   エ 日程の都合がよかったから   9 名 

オ 内容がよさそうだったから 16 名   カ お友達にさそわれたから       4 名 

キ 昨年も参加して、よかったから 2 名  

ク その他 2 名（・子どもから行きたいと言ってきた・以前、兄弟が参加してとてもよかったから） 

 

3. 開催時期についてお伺いします。 

 ア 7 月下旬(今年と同じ)で良い 17 名   イ 8 月上旬が良い 5 名   

ウ 8 月中旬が良い 1 名          エ 8 月下旬が良い  

 

4. 宿泊活動に申込みをしてから、何か困ったことや不安なことはありましたか？ 

ア なかった 17 名     

イ あった   3 名              

・4 泊 5 日もずっと、同学年の子たちと一緒で、うまくやれるのかわからなかったから。 

・持ち物の、洗濯をされることに抵抗があった。でも、電話で問い合わせをし、不安がなくなりました。 

・集合時間は何時かと集合時間までに間に合うためには朝何時に出発すればよいか不安だった。 

・消極的で、ネガティブな性格なのでお友だちがいない状況でうまくやってくれるかが心配でした。 
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・女子グループができていて仲間に入れなかったらと、親は心配しましたが…。とりこし苦労でしたね。 

・仕事の都合上、大まかな集合時間や解散時間など、早めに教えていただけると助かるかと思います。 

 

 

 

 

５. 感想を自由にお書きください。＜抜粋・要約＞ 

・沢山の方々にお世話になり、思い出に残るイベントを企画して下さった内容をツイッターで拝見する

度に、感謝の気持ちしかありません。子供にとっても、とても良い思い出となりました。お世話になっ

た沢山のスタッフの方々、本当に有難うございました。 

 

・プールやボッチャ、虫とりなど楽しかったことについては嬉しそうに話してくれました。とても充実

した５日間だったようです。しかし、困ったことや上手くいかなったことなどを全く話しませんがきっ

とたくさんご迷惑をおかけしたと思います。ありがとうございました。 

 

・郡山の子ども達のため活動して下さっている事に、とても嬉しく思います。震災後の子ども達は外で

のびのび遊ぶ事もできず、可哀相な思いをしています。なかなか遠出する事もできなかったので、こん

な良い思いをさせてもらい感謝しかありません。色んな体験・経験ができ、大変貴重な一生忘れられな

い思い出が、小学校最後の夏休みに作られた事…子どもにとっても財産です。今後もボランティア活動

などで参加できたら、子どもも嬉しいと思います。４泊 5 日、本当にお世話になりました。 

  

・小学生最後の夏休み貴重な体験ができ、自信ＵＰに繋がれば…という思いで参加させました。出発前

から”今年夏休み最大イベント”とテンションＵＰ。帰宅後は、体験報告をずーっと笑顔で毎日々話してく

れています。色々な方のサポートがあり、すばらしい経験をさせて頂けた事、感謝しています。この輪

がずーっと続き、いつの日か同窓会ができたらいいですね。 

 

・ボランティアに初めて興味を持ち、“坂戸の輪”のボランティアを行いたいと。嬉しく思います。この

ご縁を大切にしていきたいと考えています。貴重ですばらしい経験をさせて頂けた事、本当にありがと

うございました。次は今、年長の弟を行かせたいです！！ 

 

・男子が多くてとても大変だったと思いますが、まとめてくださったお兄さん、お姉さんありがとうご

ざいました。また、運営の皆様のお陰で安心して送り出す事ができました。ありがとうございました。 

 

・息子が今まで参加した宿泊の中で一番楽しかったと言っていました。ツイッターを見る度、心のこも

った食事やスタッフみなさんのきめ細やかな心遣いが伝ってきました。市役所に迎えに行ったときも、

子供達がどれだけ大事にしていただいたか伝わってきて感激しました。息子がこの活動を思い出し、皆

さんに支えていただいた事を忘れず、周りの方への感謝を忘れない人に成長してくれたら嬉しいです。 

 

・毎年とても楽しんでいるようです。いろいろな経験ができ、とてもよいイベントだと思います。妹が

いるので、次年度は妹も参加させて頂けたらと思っています。  ありがとうございました。 

 

・活動をツイッターであげてくれて様子をみられたので安心していられました。気の合うお友達もでき、

帰りには涙していたのがとても印象的でした。学校の出来事をなかなか話さないのですが、とても興奮

しながら話してくれました。「来年も絶対行くんだ！約束してきた！」と。参加させて良かったです。 

 

・活動も普段はできないＴシャツ作りや流しそうめん、昆虫探し、工場見学など、どれも充実した内容

で大満足だったようでした。川遊びは少し残念でしたが、プールで遊ぶなど楽しかったようです。 

 

・同じ小学校の子がおらず心配していましたが、帰ってきて早々に「来年もまた行くって、友達と約束

してきた」と言っていたので、とても楽しかったのだと感じました。活動の様子もこまめにツイッター

にあげて頂いて、保護者として安心して子どもを預ける会だと思いました。参加させてよかったです。 
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・習い事や勉強から解放され、友達とみなさんと過ごした 5 日間がとても楽しかったと、帰宅後号泣し

とてもびっくりしました。皆さんにとても感謝しています。来年も申し込みたいのですが、水泳交歓会

もあり日程的に難しいかと思います。色々な経験をさせて頂き本当にありがとうございました。 

 

・日々の出来事をツイッターにのせて頂き毎日様子が分かりとても安心できました。この活動で郡山に

いては経験できないたくさんの事を体験させられました。自宅に帰り感想を聞くと「全部楽しかった」

と言っていて本当に参加できて良かったです。たくさんお友達もでき、より積極的になりました。 

 

・ツイッターで子供達の様子を見る事ができて安心し、行かせて良かったと日々感じておりました。貴

重な体験をする事ができ本当にありがとうございました。日焼けが痛くなってしまったので、来年はプ

ールの時にはラッシュガードの着用をすすめるとよいかと思います。 

 

・子供にとっていい体験ができ、本人も楽しかったと言っていました。埼玉での経験は子供の成長の為

になったと思います。スタッフの方々には本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

・初めての経験でした。5 日間親と離れ、友達と過ごすのも福島県を離れるのも…。Twitter で様子が見

られましたが、写真が好きでないのかあまり写っていなく、それが不安にもなりました。でも、帰りの

車の中で、機関銃のように楽しかった想い出話が次から次へと止まらず、そこで不安から解放されまし

た。たくましくなって帰ってきました。アルバムもありがとうございました。宝物になります。     

 

・1 日目の朝は少し不安がありましたが、ツイッターを通して元気な姿をアップしてくれたので、親の

不安はすぐになくなりました。また、学校から同学年の子はいなかったので馴染めるか心配でしたが、1

日目の新幹線の中から友達が出来たようで、楽しい活動だったと知り安心しました。 

 

・本人も高校生になったら、ボランティア活動をしたいと目標ができた様です。福島県で生まれ、3 年間

新潟へ避難生活をし、大変な事も沢山あったのですが、他県の方々のあたたかい心に接する事もでき、

素晴らしい経験もできました。感謝いたします。 

 

・たくさんのスタッフ方が子供たちのために、かかわってくれたおかげで安全に楽しく過ごせたことに

とても感謝しています。ありがとうございました。また、来年も参加させたいです。 

 

・人前や家族の前でも涙を見せることのない娘が、帰りの別れに号泣していました。家に帰ってからも

思い出しては泣いていました。この 5 日間は娘にとってとても良い経験となり刺激になったようです。

本当にありがとうございました。今度は自分がボランティアとして行きたいと言っています。 

 

・帰宅して、翌日の朝ごはんをつくってくれました。苦手な卵も食べられるようになりました。 

 

・親元を離れて過ごす数日間で、子どもがぐんと成長する様子が見られ、坂戸に行かせて本当によかっ

たと思っています。たくさんの人々に支えていただき本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

・娘が帰ってきて、泣いていたのでびっくりしましたが、ボランティアの人たちが皆いい人で、もう会

えないのが寂しくて泣いていました。その姿を見て、とてもいい経験をしてきたんだと思いました。 

 

・戻ってきて最初の一言が「友達めっちゃできた」でした。それを聴いて安心し、この活動に参加させ

ていただき、本当によかったと思いました。普段の生活では体験できないこともたくさん経験し思い出

ができたと思います。 

 

・いろいろな活動を通して大人になったり、他校の生徒とも交流ができたりと、有意義な時間を過ごせ

たと思います。6 年生なので最初で最後ですが、ぜひ次回もあるなら下の子も参加させたいです。 

 

・坂戸市から帰ってきた息子は、周りを気遣い思いやれる子になってきました。ステキな方との出会い

で息子の人生が豊かになりそうです。 


